
Rapport du président du LMG pour l'exercice 2018-2019 
 
 
C'est avec une grande tristesse que nous avons appris le décès d'Iris 
Pingeon, le 14 mars à l'âge de 99 ans. Je remercie celles et ceux qui lui 
ont rendu hommage et ainsi accompagné notre ami André dans cette 
douloureuse épreuve. Nous nous souviendrons d'Iris comme d'une 
femme rayonnante, éprise de la montagne qu'elle a parcourue très 
assidument et avec talent aux côtés de son époux et de ses enfants.    

Nous avons cette année reçu la démission de Daniel Junker à qui nous 
devons de sacrés coups de main lors des journées de travail alors qu'il 
ne profitait plus, depuis longtemps, du chalet. Je vous lirai tout à l'heure 
sa lettre de démission. Cette mauvaise nouvelle est heureusement 
accompagnée d'une bonne nouvelle: Elias Susini a fait part de sa 
demande d'adhésion au Comité qui l'a évidemment acceptée avec joie.  

En guise de montagnes, après la saison "Ferrata" en 2018, la saison 
2019  a été écourtée en raison de la neige persistante. Notons toutefois 
plusieurs balades au Salève, aux Pitons, notamment, un sommet peu 
fréquenté. Mais aussi le Lac d'Anterne, le Col des Verts ou encore le 
Roc de Tavaneuse et le Lac Noir.  

Il y a aussi eu des exploits plus solitaires: la Roche de Solutré (493 m) 
pour la famille Susini ou encore le Volcano Chimborazo (6310 m) pour 
Solenne Roche. La course d'automne par contre a été annulée, faute de 
combattants.  

Cet été, une fois de plus, nous nous sommes retrouvés, une demi- 
douzaine, pour notre teck annuel, 6 jours de suite, autour de la Bernina. 
Dans un magnifique décor, avec plusieurs 3000 à la clé.  

Nul doute que l'année prochaine nous verra repartir. Avis aux amateurs 
éclairés, mais aussi et surtout bien entraînés. Cette course a 
traditionnellement lieu autour du 1er août.  

Lors de notre dernière AG nos avons décidé de diminuer le nombre de 
nos assemblées, mais aussi de réunir plus fréquemment le comité. 5 
assemblées et 3 comités ont donc eu lieu ces douze derniers mois.  

Les séances du comité ont permis d'organiser les journées de travail et 
cette assemblée générale. Le comité a ainsi entamé sa réflexion sur  la 
nécessité de simplifier les tarifs du chalet. La réflexion se poursuit. 
Rendez-vous à la prochaine AG qui traitera aussi, sans doute, d'autres 
modifications statutaires, si le Comité travaille bien, d'ici-là.    

Un petit jeu  pour terminer: 



Geneviève Baehler m'a transmis dernièrement plusieurs feuillets 
manuscrits sur lesquels figurent les principales dates qui ont marqué le 
chalet construit  en 1937.  Un document précieux qu'il va falloir 
compléter puisqu'il s'achève en 1996.    

De quand date l'arrivée de l'eau courante : 4 décembre 54 à 19h 

De quand date l'arrivée de l'électricité: 1974 

De quand datait la galerie que nous avons refaite il y a peu: 1988 

Chaque année, je débute ce rapport en remerciant Christiane d'avoir  
organisé la Fête de l'Escalade, entre copines cette fois-ci.  

Merci Christiane. 

Et longue vie au LMG. 

    

       

   

 

    

        

 

Serge Baehler 

3 octobre 2019 

 
  
 
           
   


